

Tuvo lugar en Santander entre el 15 y el 17 de septiembre

La SEO estrena participación en el Congreso de Estudiantes de Medicina

A través de un miembro de su Junta Directiva, el Dr. Luis de Valentín Gamazo, la Sociedad Española de Oftalmología (SEO) ha participado por primera vez en el Congreso de Estudiantes de Medicina (CEM), que se celebró en Santander entre los días 15 y 17 de septiembre.

EN concreto, la SEO ha estado presente como patrocinador del XIV Congreso de Educación Médica, organizado por el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina. El evento contó con la participación de más de 800 estudiantes de toda España, que escucharon durante esos tres días a casi 300 ponentes y permitieron el desarrollo de más de 200 talleres prácticos, que se celebraron entre las facultades de Derecho y Económicas, aunque las ponencias magistrales se presentaron en el Palacio de Exposiciones y Congresos de la capital cántabra.

El Congreso se abrió el 15 de septiembre con la ponencia inaugural «El futuro de las pandemias a nivel informacional: la inteligencia epidemiológica», a cargo de Pedro Gullón, médico especialista en Medicina Preventiva y doctor en Epidemiología y Salud Pública. La conferencia



de clausura estuvo a cargo de Felipe Noya Álvarez, traumatólogo del Hospital Clínico Universitario de Santiago de Compostela, que abordó el tema «El mundo sano o sanar el mundo».

UN TALLER PRÁCTICO Y UN STAND

Como patrocinador, la SEO ha colaborado haciéndose cargo de uno de los referidos talleres prácticos, en concreto el que llevó por título «Diagnóstico diferencial del ojo rojo». Fue impartido por los Residentes de Oftalmología del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, Paula Patricia Rumoroso Sanz y José Luis Gutiérrez Real.

Dentro de su colaboración también ha estado presente con un stand en La Feria de Especialidades. Desde el mismo se buscó promover la especialidad de la Oftalmología entre los estudiantes de Medicina mediante proyección de vídeos, posters, reparto de dípticos y atención personal. En este sentido, cabe destacar la labor que al respecto realizaron los Doctores Miguel Ángel Gordo Vega, jefe de Servicio de Oftalmología del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, y Luis de Valentín-Gamazo Alcalá, Vocal de la SEO por Cantabria.



5 Claves del CEEM

1. El Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM) tiene una trayectoria de más de 30 años.
2. Es la asociación que representa a los estudiantes de Medicina de todo el país.
3. Cuenta con presencia en más de 30 facultades de Medicina.
4. Forma parte de colectivos e instituciones como el Foro de la Profesión Médica, el Foro de Atención Primaria y los Foros de Profesión Autonómicos.
5. Mantiene un estrecho contacto y vinculación con entidades como la Organización Médica Colegial y las principales sociedades científicas del país.